# 学 校 令和元年12月23日 $N_{0.46}$ 美郷町立美郷中学校

## ■多くの参観ありがとうございました♡PTA

12月17日(火)のPTA授業参観には、ご多用 のところ、多くの皆様にご来校いただき、あり



がとうございました。来 校者数は、各学年6~8 割程で、いずれも授業参 観への関心の高さがうか がえます。

1、3年生は教科等の授業を、2年生は職場 体験学習及び上級学校見学の報告会を参観いた だきました。職場体験でお世話になった事業所 等の方々にも生徒の成長 をご覧いただき、ご助言

を賜りました。大変有意 義なキャリア教育の時間 となりました。感謝申し 上げます。

その後、学年部会で学校生活 の状況や今後の予定等について 説明させていただきました。

各学年に共通してお願いした ことは、昨今のSNS等インタ ーネットを介した犯罪に巻き込 まれる事案を踏まえ、<u>インター</u> ネット上の人との関わり方や、

端末機器の使い方などに、保護者としてこれま で以上に毅然とした態度で管理していただきた いということです。併せて、ゲーム漬けで健康 や学習に影響が出ている生徒も少なくないこと にも、十分意を注いでくださるよう、よろしく お願いいたします。

懇談会は、保護者の皆様のお考えも反映させ る大切な機会です。皆さまと心を一つにして、 子どもたちの教育に臨みたいと考えておりま す。今後ともより多くのご参加を賜りますよう、 よろしくお願いいたします。

### ■インフルエンザの猛威と奮闘!厳戒態勢維持

12月に入り、インフルエン ザ罹患者が急増し(いずれもA) 型)、3年3組は17日(火)から 3日間学級閉鎖の措置を講じ ました。

当該学級以外の罹患状況は、各学年2~3名 の小康状態で、今週には相当落ち着くものとみ ております。ご家庭におかれては、引き続き、 〔うがい・手洗い励行、十分な睡眠時間の確保、 人出の多い場や交流活動を避ける、マスク着用〕 等で感染防止にご協力をお願いいたします。

なお、学級閉鎖により授業が行えなかった分 については、履修に不利益が生じないよう、十 分に配慮してまいります。

なお、冬季休業中でもインフルエンザ等の感 染症に罹患したことが判明した場合は、直ちに 学級担任を通じて、学校にお知らせくださるよ う、重ねてお願いいたします。

#### ■介護用車いす寄贈♡生徒会がロートピア緑泉様へ

報道等でご承知のとお り、12月19日(木)、生徒会 の代表が町内六郷にある 特別養護老人ホームロー トピア緑泉(佐藤施設長)様 へ、一心祭の収益から購 入した介護用車いすを寄 贈しました。生徒会では、 これまでも町内の同様の



報

他施設に車いすを寄贈したり、国際的な支援活 動への義援金協力などの活動をしたりしてきて おり、今年の残額は「アジアチャイルドサポー ト」に協力させていただきました。

#### ■国内トップレベルの秋田銀行チームに学ぶ♡

こちらも報道等で ご承知のとおり、12 月21日(土)、本校女 子バスケットホール 部が、国内トップレ ベルの実力を誇る秋

田銀行チームから直々に指導をしていただきま した。旧仙南中学校出身のK. 〇〇〇選手から も助言をいただくなど、部員にとっては貴重な 時間となりました。

この刺激と感激を、今後の練習に生かしてく れるものと期待しています。秋田銀行様のご高 配に心から感謝申し上げます。